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Zitat von Clubi 

Das wir wirtschaftliche Zwänge haben ist klar.

Der Kader war aber doch gestanden, ohne dem Sabiri-Geld.

Was wäre denn ohne dem gewesen?

Hätte dann ein anderer verkauft werden müssen?

Ich denke wirklich, dass wir eine riesige Chance gehabt hätten, vielleicht immer noch
haben.

Wer ist denn schon groß besser besetzt?

Alles anzeigen 

Ob gross besser besetzt, weiss ich nicht. Wir haben eine ziemlich junge Mannschaft. Darin
liegen Chance und Risiko zugleich.

Darmstadt und Berlin setzen mehr auf Erfahrung, körperliche Robustheit, Abgeklärtheit,
Effektivität. Auch das kann zum Erfolg führen in der 2.Liga. Das spielerisch bessere Team muss
nicht zwangsläufig die Nase vorn haben.

Man kann da jetzt lang orakeln. Es sind gerade mal 4 Spieltage gespielt. Würde Ingolstadt trotz
Fehlstart auch noch nicht abschreiben, genauso wenig wie Braunschweig. Düsseldorf hätte ich
nicht so stark gesehen.

Einen guten Start in die Saison hatten auch Bochum oder Kaiserslautern mal, die sind danach
abgestürzt. Das sind Momentaufnahmen derzeit.

Alles noch drin.
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